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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE DU BOISÉ 
PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES AFFLUENTS 
TERREBONNE 
 
 
Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école du Boisé du 
Centre de services scolaire des Affluents, tenue le 17 janvier 2024, à 18 h 30. 
 
 
ORDRE DU JOUR 
 
1. Ouverture de l’assemblée et présences. 

2. Lecture et adoption du projet d’ordre du jour du 17 janvier 2024-doc. A 

3. Lecture, suivis, adoption et signatures du procès-verbal du 
18 octobre 2023 — doc. B 

4. Mot du président 

5. Mot de la direction 

6. Mot du personnel enseignant et autre membre du personnel 

7. Mot du service de garde 

8. Parole au public 

9. Pour adoption 

10. Pour consultation 

10.1 Plan de répartition de la clientèle scolaire 2024-2025 — doc. C   
(possiblement remis par courriel le 18 janvier) 

11. Pour approbation 

11.1 Sorties éducatives 2023-2024 (doc. sur place) 

11.2 Modification du code de vie « Accès électronique » — doc. F1-F2-F3 

11.3 Demande de dérogation du Préaccueil 

11.4 Demande de dérogation de l’entrée progressive du préscolaire 4 et 
5 ans 

12. Pour information 

12.1 Critères d’admission et d’inscription 2024-2025 — doc. D (remis par 
courriel en décembre 2023) 

12.2 Mise en place du projet éducatif par diverses rencontres 2024 

12.3 Projet d’embellissement de la cour d’école 2023-2024-2025 

12.4 Sécurité autour de l’école (Vigie LaPlaine) 

13. Comité de parents 

14. Varia 

15. Prochaine réunion : 21 février 2024 

16. Levée de l’assemblée 
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Présences : 

 
Mme Audrey Lépine, directrice 
Mme Marie-Claude Morin, directrice adjointe 
Mme Kim Fréchette, secrétaire 
Mme Marie-Claude Gagnon 
Mme Maryline Viger 
Mme Louise Gingras 
Mme Chantal Rouette 
Mme Mélissa Lareau-Ricci (substitut) 
M. Sylvain Belzile 
M. Nicolas Limoges 
M. El Hadji Malick Sarr 

 
Absence :  

 
Mme Jacinthe Ross 

 

1. Ouverture de l’assemblée et présences 
 

M. Belzile annonce l’ouverture de la séance à 18 h 32. 
 

2. Lecture et adoption du projet d’ordre du jour du 17 janvier 2024 
 
Mme Lépine nous fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
Proposée par : Mme Viger 
Appuyée par : Mme Gagnon 
 

3. Lecture, suivi, adoption et signature du procès-verbal du 
18 octobre 2023 
 
M. Belzile demande aux membres s’il y a des modifications dans le procès-
verbal. 
 
Mme Gingras mentionne qu’il manque le nom de Mme Chantal Rouette sur 
la liste des présences. 
 
Document adopté tel quel. 
 
Proposée par Mme Rouette 
Appuyée par Mme Dupras 

 

4. Mot du président 
 
M. Belzile remercie les parents d’être présents, ce soir, en mode virtuel.

CE 2324-12 

CE 2324-13 
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5. Mot de la direction 
 

Mme Lépine remercie les membres d’être présents, ce soir. Elle mentionne 
que c’est son premier CÉ en tant que direction par intérim de l’école du 
Boisé. Elle ajoute que Mme Paquin est en arrêt pour un temps indéterminé. 
 
Elle présente Mme Marie-Claude Morin en tant que directrice adjointe par 
intérim. 

 

6. Mot du personnel enseignant et autre membre du personnel 
 

Mme Louise Gingras : mentionne les activités suivantes qui ont eu lieu 
depuis novembre dernier :  
 

➢ Activités des jeunes leaders (6e année) 
➢ Simon Boulerice (3e année) 
➢ Sciences (4e année) 
➢ Éducazoo (2e année) 
➢ Spectacle de Noël (1re année) 

 
Elle ajoute qu’il y a eu des thèmes de Noël, chaque jour, dans la dernière 
semaine de décembre. 
 

➢ Chandail de couleurs 
➢ Accessoires de Noël 
➢ Lecture dans l’école avec lampe de poche. 
➢ Bingo de Noël 
➢ Traditionnel déjeuner de Noël en pyjama 
➢ Courrier de Noël (6e année) 
➢ Collecte des paniers de Noël (6e année) 
➢ Projet d’art des 5e années 

 
Elle mentionne que les intervenants continuent de valoriser les bons 
comportements grâce aux billets doux pour respecter les déplacements 
respectueusement. Elle ajoute qu’il y a eu un beau changement et c’est très 
positif.  

 
Mme Chantal Rouette : ajoute le point suivant :  
 

➢ L’initiation du karaté pour les 6e années 
➢ Plusieurs projets d’arts (3e année) 
➢ Pièce de théâtre au TVT- Nicolas Noël (préscolaire) 

 
Mme Maryline Viger : ajoute les points suivants : 
 

➢ Une remise de diplôme en décembre 
➢ Un sapin de Noël collectif à partir des mains de tous les élèves 

et les membres du personnel. 
 
Elle ajoute que le bloc 1 d'orthopédagogie s’est terminé en décembre. Elles 
ont vu une belle progression des suivis. Il y a eu des portraits de classe 
pour réaliser le bloc 2 ainsi qu’un suivi avec les TES. Le bloc 2 a débuté 
cette semaine et se situe entre 75 à 80 élèves, donc 25 élèves par cycle. 
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Elle ajoute qu’une TESa été approchée pour réaliser des suivis avec 
certains élèves qui ont déjà bénéficié d’un entrainement à l’aide-techno. 
Cette idée permettra d'augmenter le service d'orthopédagogie. 
 

 

7. Mot du service de garde 
 

Mme Morin mentionne qu’elle a pu participer à quelques rencontres du 
Service de garde. Elle ajoute qu’il y a beaucoup d’ouverture au niveau des 
éducatrices pour améliorer les interventions auprès des élèves. 
 
Elle ajoute que les prochaines pédagogiques sont en train d’être planifiées 
avec différentes thématiques.  
 

8. Parole au public  
 

Nil. 
 

9. Pour adoption 
 
Nil 
 

10. Pour consultation 

 

10.1. Plan de répartition de la clientèle scolaire 2024-2025 — doc. C 
(possiblement remis par courriel le 18 janvier 2024) 
 
Mme Lépine présente le plan de répartition de la clientèle scolaire 2024-
2025 qui a été remis aux membres du CÉ par courriel. Elle explique 
brièvement les points. 
 

11. Pour approbation 
 

11.1. Sorties éducatives 2023-2024 — doc. E) 
 

 Mme Lépine présente le document des sorties éducatives 2023-2024.  
 
 Document adopté tel quel. 
 
 Approuvé par : M. Limoges 
 Appuyée par : Mme Gagnon 

 
 11.2. Modification du code de vie « Accès électronique » — doc. F1-F2-F3 
 

Mme Lépine présente le document de la modification du code de vie 
« Accès électronique ». Une lettre sera envoyée à tous les parents des 
élèves de l’école.  

 
 Document adopté tel quel. 
  
 Approuvée par : Mme Viger 
 Appuyé par : M. Sarr 
 

 

CE 2324-14 
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 11.3. Demande de dérogation du Pré accueil 
 
 Mme Lépine présente la demande de dérogation du Pré accueil. 
 

La date du Pré accueil sera le 31 mai 2024. Il y aura une sortie à l’extérieur 
de l’école pour les 4 et 5 ans.  

 
 Document adopté tel quel.  
 
 Approuvé par : M. Limoges 
 Appuyée par : Mme Gingras 

 
11.4. Demande de dérogation de l’entrée progressive du préscolaire 
4 et 5 ans 

 
Mme Lépine présente la demande de dérogation de l’entrée progressive 
du préscolaire 4 et 5 ans. 

  
 Document adopté tel quel. 
 
 Approuvée par : Mme Gagnon 
 Appuyée par : Mme Rouette 
 

12. Pour information 

 
12.1.  Critères d’admission et d’inscription 2024-2025 — doc. D (remis par 
courriel en décembre 2023) 
 
Mme Lépine présente les critères d’admission et d’inscription 2024-2025.  
Au primaire, les critères restent les mêmes. 
 
Elle ajoute que cette année, ils ont essayé de mettre plus tôt les inscriptions 
en décembre au lieu de février. Ils ont remarqué qu’il y a eu moins 
d’inscriptions au niveau préscolaire.  
 
12.2.  Mise en place du projet éducatif par diverses rencontres 2024 
 
Mme Lépine mentionne la mise en place du projet éducatif par diverses 
rencontres 2024. Elle ajoute les points suivants :  
 

➢ Rencontre du 8 janvier avec les enseignants et les éducatrices 
sur le point du bien-être des enfants. 
 

➢ Mathématique pour la compétence de résoudre la C1 (les 
enseignants du 3e cycle) 

 
➢ Comité pédagogique en français concernant l’écriture. Les 

membres du comité seront accompagnés par une conseillère 
pédagogique du CSSDA. 

 
➢ PVER sera diffusé à la fin janvier sur les plates-formes du 

CSSDA aux parents. 
 

CE 2324-16 
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12.3. Projet d’embellissement de la cour d’école 2023-2024-2025 
 
Mme Lépine mentionne que le projet d’embellissement de la cour d’école 
est un projet assez laborieux Le financement par le ministère a été accepté. 
 
Elle ajoute que le CSSDA doit effectuer quelques travaux dans notre cour 
d’école avant d’entamer le projet, car il y a quelques enjeux, notamment le 
drainage à l’arrière. Ils seront discutés aux courants des prochains mois 
pour une meilleur vision des procédures. 
 
12.4 Sécurité autour de l’école (Vigie LaPlaine) 
 
Mme Lépine mentionne qu’il y a eu beaucoup de mises en place 
concernant la sécurité autour de l’école. 
 
Elle ajoute qu’il y a beaucoup d’enjeux dans Laplaine dans plusieurs 
secteurs comme la bibliothèque et l’aréna. Des activités parascolaires et 
d’animations ont été organisées à l’école de l’Odyssée. Tous les endroits 
sont supervisés par des travailleurs de rue. 
 

13. Comité de parents CSSDA 
 

M. Belzile mentionne qu’il nous a remis les informations en novembre 2023 
par courriel. La prochaine rencontre du comité de parents sera fin 
janvier 2024. 
 

14. Varia 

  
Nil 
 

15. Prochaine réunion le 21 février 2024 
 

Mme Lépine mentionne qu’il pourrait y avoir une rencontre surprise pour 
approuver les nouvelles mesures du Plan de rattrapage à la suite de 
l’annonce du ministre de l’Éducation. 
 

16. Levée de l’assemblée : 19 h 39 
 
Proposé par : M. Limoges 
Appuyée par : Mme Gagnon 

 
 
 
 
 
 
________________________                              _____________________ 
Sylvain Belzile      Audrey Lépine     
Président     Directrice par intérim 
Conseil d’établissement  École du Boisé       
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